



Bientôt une convocation au commissariat

Par **philippe**, le **13/06/2009** à **22:29**

Bonjour,

suite à un arrêt maladie de la femme OPJ qui devait nous entendre, mon agresseur et moi , la date est repoussée.....

je vais donc être reconvoqué convoqué au commissariat dans le courant de la semaine prochaine avec la personne qui m'a agressée à plusieurs reprises pour une explication de sa part , enfin, je suppose, que risque t'il de se passer ?

Ayant subi des violences physiques de sa part, j'attends des réponses ainsi qu'une sanction, mais que risque vraiment mon agresseur ?

merci.